
Telecom Italia –Asati: commento alle dichiarazioni su valorizzazione titoli Telecom  del dott. Nagel 
all’Assemblea di Mediobanca 
 
In riferimento alle dichiarazioni del dott. Nagel circa la valorizzazione di TI con operazioni ordinarie e 
straordinarie, Asati fa presente 
che le stesse sono  da diverso tempo a cuore di Asati.  
 
ASATI  ha fatto  proposte concrete come l’aumento di capitale e il recupero dell’ingente ammontare del 
 risarcimento  danni,  che gia’ oggi si appalesa  intorno al miliardo di euro , dovuto alle gestioni 2001-2007. 
 
Quali sono, se non queste ,le operazioni prioritarie che dovrebbe proporre l’AD di TI al CdA? 
 
O forse il dott. Nagel ha  idee migliori del tipo  con quali soldi fare le acquisizioni e chi ha i soldi e l’interesse 
di fondersi oggi con TI? 
 
La prossima conference call dell’11 novembre di Telecom con gli analisti finanziari potrebbe essere per il 
mercato una ottima occasione al fine di conoscere le iniziative in programma tese alla valorizzazione dei titoli 
ordinari e di risparmio. 
 
Per asati 
Il Presidente 
Ing. Franco Lombardi 
Roma 28 ottobre 2011 

 


